
Crecen los cúmulos

Desborda
la basura
las calles

Preocupan a Vinalay
males sanitarias
desconoce De la Garza

que haya problemas
Pilar Gutiérrez
Mariel Ibarra y Óscar del Valle

Complicada desde el fin de se
mana anterior por la inundación
del relleno en Bordo Poniente la
recolección de basura hizo crisis
ayer cuando en las calles de la Ca
pital se generalizó la aparición de
cúmulos de desechos

Lo que comenzó a surgir co
mo pequeños tiraderos clandes
tinos amanecieron ayer
como montañas de des
perdicios al menos en ca
lles de las Delegaciones
Cuauhtémoc Coyoacán Miguel
Hidalgo y Benito Juárez

Empleados de Limpia no se
dan abasto para recoger los 4eS
perdicios en domicilio y levantar
los desperdigados en las calles

Atorados en el Bordo y en las
estaciones de transferencia los
camiones recolectores no pueden
hacer recorridos normales

Esta situación ha puesto en
alerta grave a la Delegación Mi
guel Hidalgo según consideró su
titular Alfredo Vinalay

El Delegado aseguró que de
un promedio de 700 toneladas
de basura recolectadas diaria

mente desde el lunes de esta se
mana únicamente han recogido
aproximadamente 180 Es decir

de unos 40 viajes diarios al Bor
do sólo están realizando 10

Sí estamos enuna situación de
alerta grave desde el lunes comen
zaron a disminuir los viajes de las
cajas de basura que normalmente
se recogenhadael Bordo Poniente
entendemos la situación que pasa
en el Bordo pero estamos en aler
tagrave porque dejaron de recoger
la mayor parte de la basura

Hacemos un llamado urgente
para las autoridades del Gobierno
capitalino porque se echan la bo
lita entre Obras Medio Ambiente
pero mucha gente está tirando la
basura en la calle se están incre
mentando los tiraderos clandesti
nos y si eso lo mezclas con la In
fluenza por ejemplo sí es un caso
alarmante dijo el Delegado

En Coyoacán se ha dado prio
ridad a la recolección en
domicilios y el proble
ma crece en la calla

Estamos tratando

de darle atención principalmen
te a los domicilios que es donde
nos impacta más ahorita Estamos
haciendo la recolección a nivel
domicilio prácticamente al 100
por ciento lo único que estamos
haciendo en estos momentos es
adaptar los horarios de las reco
lecciones por los tiempos de des
carga en las transferencias ex
plicó Rene Calderón director de
Servicios Urbanos de Coyoacán

Agregó que la recolección de
los montones de basura en las
vialidades se realizará poco a po
co en los próximos días cuando
se regularice la situación en el re
lleno sanitario

Aunque la basura también se
desborda en calles de colonias co

mo Narvarte Norte o Portales en
Benito Juárez el titular de la de
marcación Germán de la Gar
za dijo desconocer que existie
ran problemas con la recolección
domiciliaria

En laDelegación tenemos una
planta de transferencia y en los úl
timos días por el problema del Bor
do ha llegado mucha basura por
que algunas delegaciones no tienen
pero ya se está solucionando
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No he tenido reportes de fa
llas en el servicio de recolección
domiciliaria una cosa no tiene
que ver con la otra pero si hay al
gún problema seguramente ma
ñana se regularizará dijo
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